

Des amis du Kazakhstan exigent la fin du blocus des États-Unis contre Cuba



La Havane, 15 octobre (RHC).- L'Association d'Amitié Kazakhstan- Cuba a exigé la fin du blocus économique, commercial et financier qu'imposent les États-Unis à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dans un communiqué remis à l'Ambassadeur de Cuba dans cette république ex-soviétique, Carlos Valdés, les membres de l'association solidaire ont exprimé la conviction que la communauté internationale appuiera de nouveau la résolution sur la nécessité de mettre fin au siège injuste, que Cuba présentera le 27 octobre à l'Assemblée Générale.

À ce sujet, le diplomate cubain a exprimé sa gratitude pour l'action solidaire qu'il a qualifiée d'importante. Il a réaffirmé que malgré le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, le blocus reste intact et qu'il continue à causer des dommages à la population cubaine.

Carlos Valdés a expliqué que rien qu'au cours de l'année dernière, la politique injuste étasunienne a causé des pertes à divers secteurs de notre pays, estimées à plus de 3 milliards 850 millions de dollars et ces pertes ont entravé le plein développement dans les secteurs de la santé, de l'éducation, de la culture et du sport.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72739-des-amis-du-kazakhstan-exigent-la-fin-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba